

# 65-83: El Caja San Fernando da un gran paso adelante en la Copa Korac con un triunfo histórico en Moscú

Los de Pesquera logran su primera victoria en una liguilla de la Copa Korac

Moscú. S. D.

**El Caja San Fernando logró un histórico triunfo ante el Dinamo de Moscú, al que derrotó en su cancha por 65-83. Se trata de un gran paso por parte del equipo sevillano hacia su clasificación a la siguiente fase de la Copa Korac, además de**

**su primera victoria en la liguilla de octavos de la Copa Korac, en su segunda participación en la misma. El Caja se mostró muy sólido y dominó durante todo el partido al equipo moscovita, con un protagonista especial: Quique López.**

Tras siete partidos disputados en dos ediciones de la liguilla de octavos de la Copa Korac —ésta, recién comenzada— el equipo de Pesquera no conocía la victoria. Pero todo iba a cambiar porque este Caja no tiene la misma motivación, ni ambición, ni confianza —y todo hay que decirlo, rivales— que el del año pasado.

Y así, conscientes de la importancia de obtener una victoria que compensara la derrota inicial ante el Panionios griego, el conjunto sevillano salió a por todas, y dominó el encuentro desde el primer momento hasta el último.

La primera parte, sin embargo, resultó igualada. El Dinamo se reveló como un equipo difícil, con ciertos tiradores, aceptable en defensa y con ansias de un triunfo que, tras la victoria sobre el Illy Trieste italiano, le despejaría el camino hacia los cuartos de final. Salió también con fuerza, basando su juego en el joven alero Olbreht, su mejor jugador.

El Caja, que salió con Benito Doblado como titular al no estar totalmente recuperado Raúl Pérez, comenzó a desequilibrar el encuentro por su juego interior. Como en anteriores encuentros, Dan Godfread y Granger Hall impusieron su ley bajo los tableros, y el primero, sobre todo, resultaba imparable en la zona contraria. Al cerrarse los rusos sobre ellos, los aleros Carlos Montes, Benito Doblado y luego Raúl Pérez tuvieron mayor libertad de ac-



José Alberto Pesquera

ción, mientras que Azofra —no tan afortunado como en el partido frente a Estudiantes— y David Solé se repartían la dirección del equipo. Las diferencias no rebasaron los cuatro o cinco puntos, excepto en los dos últimos minutos del primer tiempo, llegándose al descanso con 36-44.

## Quique López, sensacional

En el comienzo del segundo tiempo, el equipo ruso se jugó el todo por el todo y apretó el acelerador a fondo. El Caja se mostraba en esos momentos desconcertado y precipitado en ataque.

El Dinamo se puso entonces a un punto del Caja San Fernando (49-48), por lo que José Alberto Pesquera decidió llamar a sus hombres al orden y pedir un tiempo muerto que iba a cambiar

el sino del encuentro. Iba a contar además con un elemento sorpresa: Quique López, un jugador que apenas goza de minutos en la ACB y cuyo buen partido, por la escasez de oportunidades de las que disfruta habitualmente, merece especial relevancia.

Y es que Dan Godfread, que había conseguido la friolera de 21 puntos en 25 minutos, cometió una absurda falta intencionada, que además era la cuarta. Pesquera lo sentó y sacó al alero hispano-uruguayo, que en esta ocasión jugó como pivot. Quique cogió a Astanin, un «cuatro» ligero y tirador que le estaba creando problemas a Hall, mientras que éste tomó a Babenko, un jugador más pesado y lento, por lo que su marcaje resultó más fácil al veterano estadounidense.

A partir de ese momento, la defensa del Caja fue inexpugnable, y el equipo ruso sólo anotó 16 puntos. Quique López, secó a Astanin, derrochó coraje y creó también problemas en ataque con su movilidad y buenos fundamentos, anotando 11 puntos en apenas 15 minutos. Carlos Montes y Benito Doblado se hartaron de robar balones y el primero puso también cuatro taponos que provocaron las exclamaciones del público ruso, permitiéndose encima repartir doce asistencias. El Caja se fue de dieciocho puntos y dejó decidida la batalla de Moscú. Claro que hay muchos frentes que atender.

## J.A. Pesquera: «Ahora hace falta ganar a los italianos»

Sevilla. Manuel Conradi

El entrenador del Caja San Fernando no podía ocultar, tras el encuentro que su equipo había disputado en Moscú, la satisfacción que le había producido «este pequeño pasito histórico que el Caja San Fernando ha dado. Es la primera victoria que el equipo consigue en la liguilla de octavos, y sobre todo en una cancha como ésta, llena de tradición baloncestística».

Allí jugaron, recordaba el entrenador leonés, Serguey Belov, Thatchenko y Mishkin, bajo las órdenes del «Zorro Plateado», Alexander Gomelsky. Con estos dos últimos pudieron departir los componentes del Caja, en lo que Pesquera definió «como un trato muy agradable» recibido de sus anfitriones rusos.

La victoria resulta importantísima para las aspiraciones del Caja a clasificarse para la siguiente fase, «porque ellos ya le habían ganado a los italianos. Claro que si no derrotamos el miércoles al Illy Trieste en el Palacio de los Deportes de Sevilla no habremos avanzado nada».

Apena tiempo para celebraciones «porque ya estamos pensando en el partido que el sábado debemos disputar en casa frente al Pamesa Valencia». Antes, les queda un viaje bastante duro que completar, ya que a Sevilla llegarán mañana jueves, en el AVE, a las 11:20.

## 77-78: Laso le dio la victoria al Taugrés

Tel Aviv (Israel). Efe

Hapoel Tel Aviv (33+44): Katz (6), Wagner (21), Ardity (7), Jonhson (20), Terry (1) -cinco inicial-, Berkowitz (2), Flaisher (12) y Yair (8).

Taugrés Vitoria (36+42): Laso (11), Perasovic (33), Abad (6), Green (11), Rivas (2) -cinco inicial-, Rodríguez (-), Talaverón (4), Ferrán López (-) y Gómez (11).

Árbitros: Tsanidis (Gre) y Leegwater (Hol). Excluyeron por personales a Abad (m. 35) y a Ardity (m. 35). Señalaron técnica a Manel Comas (m. 21), entrenador del Taugrés, por protestar.

El Taugrés Vitoria consiguió al segunda victoria consecutiva en la liga de cuartos de final de la Copa de Europa tras un partido intenso en la pista del Hapoel Tel Aviv que se resolvió gracias a un oportuno triple del base Pablo Laso a falta de casi un minuto para el final. El partido resultó muy accidentado, y tuvo que ser interrumpido por el lanzamiento de objetos por el público israelí.

Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	Pt.
Astakhov	22	2/2	4/8	0/1	2	-	10
Olbreht	30	3/3	3/3	4/7	1	-	21
Kouzhnetsov	10	-	1/2	-	-	-	2
Astanin	35	4/6	5/10	1/6	4	-	17
Pashoutin	37	2/4	0/2	-	3	-	2
Babenko	34	-	5/8	-	4	-	10
Legonkov	34	1/2	1/2	-	3	-	3
<b>Totales</b>	<b>200</b>	<b>12/17</b>	<b>19/35</b>	<b>5/14</b>	<b>17</b>	<b>-</b>	<b>65</b>

  

Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	Pt.
Montes	36	2/3	4/6	-	-	-	10
Azofra	25	2/2	-	0/3	-	-	2
González	6	-	1/4	-	2	-	2
Solé	15	5/6	1/1	-	-	-	7
R. Pérez	14	-	0/1	1/1	1	-	3
Hall	35	1/2	8/14	-	12	-	17
Doblado	29	-	5/8	-	1	-	10
Godfread	25	1/2	7/14	2/2	8	-	21
López V.	15	5/6	3/5	-	7	-	11
<b>Totales</b>	<b>200</b>	<b>16/21</b>	<b>29/53</b>	<b>3/6</b>	<b>31</b>	<b>-</b>	<b>76</b>

MJ: Minutos jugados T1: Tiros de 1 T2: Tiros de 2 T3: Tiros de 3 R: Rebotes A: Asistencias Pt.: Puntos